

ねむのき 9月号



2023. 9. 1

高松市立塩江小学校

夏休みが終わり、2学期が始まりました。長期休業明けに子どもたちの元気な笑顔を見られることは、なによりもうれしいことです。

今学期も、それぞれの学習や活動を通して子どもたちが一歩ずつ成長できるよう全教職員で教育活動に取り組んでまいりますので、ご支援ご協力の程よろしくお願ひいたします。

【今、学校で】

7月には、屋島少年自然の家の宿泊学習、PTA主催のふれあいキャンプと、4年ぶりに宿泊を伴う行事が続きました。屋島の宿泊は、4年生と5年生が参加しました。



【キャンプファイヤー】



【海岸で記念撮影】



【養殖魚の見学】



【海の生き物に触れる】



【いかだ体験学習】

PTA主催のふれあいキャンプには、たくさんの児童が参加させていただきました。カレーライスを食べ、ふれあい縁日やお化け屋敷、花火をみんなで楽しみ、5年生と6年生が宿泊しました。



【カレーライスづくり】



【縁日の準備】



【縁日を楽しむ】



【みんなで食べる】



【夏の夜空に花火】

様々な制限が解除され、貴重な体験を重ねられる7月でした。

【ご存知ですか?「こども基本法」②】(7月号の続き)



- 基本理念④** すべての子どもは年齢や発達の程度に応じて、意見が尊重され、子どもの今とこれからにとって、もっともよいことが優先して考えられること。
- ⑤** 子育ては家庭を基本としながら、そのサポートが十分に行われ、家庭で育つことが難しい子どもも家庭と同様の環境が確保されること。
- ⑥** 家庭や子育てに夢を持ち、喜びを感じられる社会をつくること。

塩江小学校でも、こども基本法の理念が実現できるように、取り組みを見直しています。例えば、今まででは、図書担当教員が中心となって、教員のみ選書していた図書室の購入本を6月に、全校生が選書しました。もちろん、子どもたちにとって有益な書籍であることは、教員が確認をしたうえでの購入です。【続きは次号で!】